

Muere Claudio Carrizo, destacado productor musical y compositor chileno

El artista trabajó con distintos artistas locales y en diversos programas de televisión, incluyendo Floribella, Calle 7 y Rojo.

Matilde García N.

Durante la madrugada de este lunes 23 de diciembre, la reconocida influencer y cocinera Constanza Achurra, más conocida como Connie Achurra, anunció la

muerte de su exesposo Claudio Carrizo (49), productor musical, cantante y compositor, una figura reputada en la escena musical chilena.

La noticia fue dada a conocer a través de la cuenta de Instagram de Achurra, quien escribió: "Les cuento que Claudio Carrizo será velado mañana (23 de diciembre) desde las 14:00 horas en el Parque del Recuerdo, y sus funerales serán ahí mismo el día 24 en la mañana. Horario por confirmar", escribió

en la publicación. "Descansa negro", finalizó.

Dentro de su carrera como productor musical, Claudio Carrizo había dedicado el último tiempo a la grabación del remake de Amores de Mercado en Mega. Además, ha participado como productor artístico en diversos programas de televisión como Floribella, Calle 7, La Tele, Teletón 2014 y Rojo, programa en el que conoció a Achurra en 2004.

Carrizo también ha com-

puesto para distintos artistas como Alex Ubago, Luis Jara y más. En 1997, el compositor recibió la Gaviota de Plata como Mejor Intérprete en el Festival de Viña del Mar gracias a su canción Te Amaré en Silencio. Además de eso, se desempeñó en la empresa de doblajes Technoworks LTDA., ahora llamada Hispanoamérica Doblajes.

Hasta el momento, se desconocen las causas de su fallecimiento. ●



► La muerte del productor musical Claudio Carrizo (49) la dio a conocer su exesposa Constanza Achurra.